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Sachstandsbericht Hort Grundschule Kirchditmold 

 

Frau König berichtet, dass das Thema bereits im Vorjahr mehrfach behandelt 

worden sei. Auch dieses Jahr hätten sich mehrfach Eltern an den Ortsbeirat 

gewandt, weil sie ablehnende Bescheide für den Hort erhalten hätten. 

Sie begrüßt hierzu Frau Stier und Frau Uhlmann vom Jugendamt der Stadt Kassel. 

Frau Uhlmann berichtet, dass bereits letztes Jahr der Pakt für den Nachmittag 

geschlossen worden sei, leider aber noch nicht genügend Hortplätze zur Verfügung 

stünden. Das Jugendamt habe hierzu viele Briefe erhalten und gemeinsam mit dem 

Amt für Schule und Bildung sowie dem Amt Hochbau und Gebäudewirtschaft mit 

Hochdruck an einer Lösung gearbeitet. 

Frau Stier führt aus, dass die Stadt den Hort Kirchditmold am 01.01.2019 von der 

Elterninitiative übernommen habe und die Kapazität bereits von 125 auf 135 

Kinder erweitert habe. Da auch dies noch nicht ausreiche, habe nun das Amt 

Hochbau und Gebäudewirtschaft zwei Ersatzbauten geplant und bereits 

ausgeschrieben. Dadurch könnten im Sommer zwei neue Hortgruppen eröffnet 

werden und es stünden dann 160 Plätze zur Verfügung. Dies werde den Bedarf 

decken. Auch die Suche nach Betreuungspersonal laufe bereits. Der Ortsbeirat 

sowie die anwesenden Eltern freuen sich über die Lösung und danken für den 

Einsatz. In der nächsten Sitzung wird der Sachstand erneut erläutert. 
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